



IRI RDC lance un nouveau chapitre au Maniema

L'IRI Maniema a été lancée le 10 août 2023 à Kindu, chef lieu de la province de Maniema. Elle a été précédée par la formation qui a eue lieu du 8 au 9 août. Le menu de la formation était composé de (1) présentation de l'IRI et son mode opératoire, (2) le contexte de travail de l'IRI, (3) ses approches, (4) la théologie de la création, (5) les opportunités pour l'incidence de l'IRI au Maniema. Cette formation a connu la participation de 20 leaders religieux représentants de la CENCO, l'ECC, l'Armée du Salut, la COMICO, L'UEIC, l'Eglise de Réveil au Congo, l'Eglise indépendante du Congo, la coordination provinciale de l'environnement, la division provinciale de l'agriculture, du GTCR-R, du REPALEF, de la CFLEDD et l'autorité coutumière.

La cérémonie d'installation de l'IRI Maniema était présidée par le gouverneur de province de Maniema en présence du maire de Kindu et de deux bourgmestres de la ville de Kindu. Le Conseil consultatif et l'équipe de superviseur de IRI Maniema étaient constitués comme suit : le Conseil est co-présidé par l'ECC et la CENCO avec les 20 représentants ci-haut énumérés.

Les étapes prochaines pour IRI Maniema: état des lieux global de IRI au Maniema, analyse de la carte des acteurs de IRI MMA, identification des principaux atouts en province pour réussir IRI au MMA, élaboration de la carte postale IRI MMA, cadrage de principales thématiques à développer par IRI MMA, principaux Problèmes spécifiques (défis) qu'il faut impérativement surmonter pour réussir IRI au Maniema, quelle stratégie pour IRI au Maniema: niveau global, niveau sectoriels ou



selon les thématiques, élaboration des différentes notes conceptuelles des thématiques IRI dans le contexte du MMA, et quelles interactions / système de coopération / plate forme à mettre en place ou à capitaliser dans le cadre de l'IRI au MMA.



Reunion de conseil consultatif du nord kivu

La réunion du conseil consultatif de l'IRI-Nord Kivu s'est tenue en date du 04 Août 2023 dans la grande salle de l'ECC/Nord Kivu. Elle a connu la participation de quelques membres du conseil consultatif et du facilitateur National qui était en mission. Deux points étaient inscrits à l'ordre du jour dont : Valider le plan pastoral et environnemental et les Divers.

Lors de cette réunion, les participants ont assisté à la restitution des activités effectuées par les techniciens et quelques membres du conseil consultatif sous la supervision du Me ESPOIR KYALEMANINWA. Les membres du conseil consultatif ont aussi validé propositions les actions proposées par les techniciens.



A un atelier de formation sur la protection de l'environnement



Dans le cadre de la protection de l'environnement, la 3eme CBCA, l'une des communautés membres de l'ECC au Nord-Kivu a organisé un atelier de Formation de 4 jours, du 17 au 21 Août 2023, pour former les formateurs sur la protection de l'environnement.

IRI-RDC y a pris part au travers de Me Espoir KYALEMANINWA MASUMBUKO , superviseur d'IRI/Nord-Kivu. Ce dernier est intervenu en explicitant comment protéger l'environnement c'est protéger la vie.

SUIVRE IRI RDC SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX



[@Iirdc](https://www.facebook.com/irirdc)



[@irirdc](https://www.instagram.com/irirdc)



[@Iirdc](https://twitter.com/Iirdc)

Rencontre avec les universités confessionnelles

En date du 31 Août 2023, l'équipe de supervision IRI-Nord Kivu a rencontré les professeurs des Universités des confessions religieuses dont l'Université Libre des Pays des Grands lacs et l'Université Catholique la Sapientia. Cette rencontre était faite en vue de produire une cartographie sur laquelle les espaces verts et vides des églises seront identifiés, projeter la publication des résultats des recherches menés par les scientifiques et la formation des différentes couches de la société sur l'éducation environnementale et emmener les leaders religieux à participer aux journées scientifiques des universités en place.



Plaidoyer a la division de l'environnement



En date du 04 AOÛT 2023, l'équipe de supervision d'IRI-Nord Kivu s'est rendu au Bureau de la division de l'environnement en vue d'informer ladite division sur les projets d'IRI-Nord Kivu.

A l'issue de cette rencontre, la division a été informée de la construction de Mur vert entre le Volcan Nyiragongo et la ville de Goma, de la construction de la ceinture verte entre le Lac-Kivu et la ville de Goma, ainsi que de la campagne « chaque parcelle un arbre ».



IRI-Nord Kivu : accompagnement des pa en marge de la jipa

Les responsables des confessions religieuses, au travers d'IRI-RDC, ont accompagné les Pygmées au Nord-Kivu en marge de la Journée Internationale des Peuples Autochtones. Tenue le 23 Août, cette activité avait pour objectif de renforcer le plaidoyer pour la reconnaissance légale des peuples autochtones pygmées en République Démocratique du Congo à travers la mise en œuvre de la loi n°22/030 portant promotion et protection des droits des peuples autochtones pygmées en République Démocratique du Congo par la mise en place des mesures d'application.

L'activité s'est clôturée par une conférence de presse animée par l'Equipe d'IRI-RDC.



Plaidoyer pour accélérer le processus de reformes au parlement

IRI-RDC a travaillé avec une équipe restreinte de 3 Experts engagés dans le processus des reformes sur l'Aménagement du territoire, le Foncier et l'Agriculture. La séance de travail a eu lieu le 27 août 2023 au bureau de l'IRI-RDC. L'Objectif de cette rencontre était d'harmoniser la feuille de route de plaidoyer produit au mois de mars 2023 et mettre en place des nouvelles stratégies pour le renforcement du plaidoyer en impliquant les Chefs religieux. Conformément aux Orientations de la Coordination IRI-RDC ECC/CENCO, une draft de memorandum a été élaboré par les Experts et une stratégie arrêtée pour exercer une pression sur les bureaux de l'Assemblée Nationale et du Sénat lors de la rentrée parlementaire de septembre qui est censée être la dernière pour cette législature de la 5ième République.

